

Inaugurada la exposición conmemorativa del 90 aniversario del Parque Móvil del Estado

Martes, 20 de mayo de 2025

- **La muestra, que puede visitarse de forma gratuita desde hoy y hasta el próximo 27 de septiembre en la sede del PME, repasa la historia el organismo**
- **La exposición cuenta con una treintena de vehículos, una gran parte históricos con modelos que usaron reyes y presidentes del Gobierno, y recrea talleres y oficios que se desarrollaron en las instalaciones durante décadas**



Parque Móvil del Estado (PME) celebra su 90 aniversario y para conmemorar este hito ha inaugurado una exposición que repasa la historia del organismo bajo el título 'Historia en movimiento'. Dicha exposición, que alberga una treintena de vehículos, una gran parte de ellos históricos, y recrea algunos talleres y oficios que se desarrollaron durante décadas en esas instalaciones, ha

abierto este martes al público y podrá visitarse de forma gratuita hasta el próximo 27 de septiembre en la sede del organismo en la calle Cea Bermúdez, 5 de Madrid.

Parque Móvil del Estado, organismo adscrito al Ministerio de Hacienda, pretende con esta exposición repasar la historia de la institución y rendir un homenaje a cuatro generaciones de trabajadores que han pasado por el PME desde su creación en 1935.

En este sentido, en la exposición se recrean con materiales originales talleres de diferentes oficios del PME, ya que, durante varias décadas, especialmente durante el periodo de autarquía en la dictadura, los trabajadores del organismo iban más allá de los conductores

de vehículos, sino que la plantilla estaba formada por mecánicos, carpinteros, fresadores y demás labores necesarias para terminar de montar los automóviles en un periodo de aislamiento internacional.

Vehículos históricos

Asimismo, la exposición cuenta con una importante muestra de vehículos históricos, que repasan tanto la evolución del PME como de la historia de España. La muestra incluye automóviles propiedad del PME y otros cedidos para la ocasión.

De esta forma, quienes visiten la muestra podrán contemplar desde un vehículo Packard de 1923 -un modelo centenario similar al que utilizó el rey Alfonso XIII- hasta el mítico 600, pasando por el Mercedes blindado que utilizaron cuatro presidentes del Gobierno desde Felipe González. Asimismo, cuenta con un vehículo blindado que utilizó la Casa Real para Juan Carlos I y Felipe VI.

Sin embargo, la exposición también sirve para reivindicar la transformación llevada a cabo en el PME los últimos años en transición ecológica, de manera que su flota de vehículos sea de forma mayoritaria -hasta un 84%- etiqueta ECO o CERO y cuente en sus instalaciones con una electrolinera con más de 70 puntos de recarga. También los avances en materia de digitalización en la gestión de los servicios.

El acto de inauguración de la exposición contó con la intervención de la subsecretaria del Ministerio de Hacienda, Lidia Sánchez Milán, del director del PME, Miguel Ángel Cepeda, y del comisario de la exposición, Manuel Pons.